

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “¡VIAJAMOS EN COCHE ELÉCTRICO HASTA LA COP24!”

Conductor: “Un año más se repite la Cumbre del Clima, la COP24, esta vez celebrada en la ciudad de Katowice (Polonia). Nosotros aprovechamos para hacer nuestro viaje en coche eléctrico cruzando tres países, desde Austria hasta Polonia, pasando por República Checa. Más de 400 km en los que tendremos que recargar, sí o sí, nuestro coche eléctrico y pasaremos mucho frío (hasta -8 °C). ¡Hasta Katowice!”

“¡Por fin hemos llegado a Katowice con nuestro coche eléctrico! Hay muchísimos dispositivos de seguridad. ¡A ver qué nos deparan estos días!”